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Cari concittadini,

la primavera è la stagione dei colori. E anche Gerenzano si prepara 
a tingersi dei colori vivaci delle numerose iniziative organizzate 
dalle associazioni e dall’Amministrazione. Dal Palio alle attività 
delle associazioni sportive, dalle presentazioni di libri, agli eventi 
al Parco degli Aironi e all’Oratorio. Attività che vedono coinvolti 
i tanti gerenzanesi che dedicano il loro tempo gratuitamente al 
volontariato e che ci auguriamo coinvolgano sempre più i nostri 
concittadini, per rendere Gerenzano un paese vivace e attivo.  

Partecipare alle attività culturali e sportive vuol dire mettersi in 
gioco, contribuire al benessere generale, aiutare i nostri bambini e 
i giovani a crescere e a socializzare. Approfittiamo della primavera, 
usciamo e conosciamoci. Ne uscirà un paese migliore. 

        Il Comitato di Redazione
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Carissimi concittadine e carissimi concittadini,

a novi mesi dagli eventi climatici devastanti, ci sono an-
cora cantieri aperti per il rifacimento delle coperture dan-
neggiate. Il mio primo pensiero va a tutte quelle famiglie 
che hanno tuttora la propria abitazione senza una coper-
tura adeguata e hanno difficoltà ad affrontare le spese 
per intervenire. A tal proposito ricordo l’esenzione fino al 
30/06/2024 del canone unico per occupazione di suolo 
pubblico per lavori di ripristino dei tetti a causa delle gran-
dinate. Regione Lombardia non ha ancora dato riscontro 
alle numerose domande di partecipazione che i privati e 
le attività economiche e produttive hanno presentato ai 
bandi pubblicati (ricognizione dei danni subiti e domanda 
di contributo). Né tantomeno il Governo si è espresso in me-
rito. Continuerò ad affacciarmi a Regione perché risponda 
celermente ai cittadini e alle attività economiche e ad insi-
stere con il Governo perché possa prevedere le risorse op-
portune per rispondere alle difficoltà di tutti i Gerenzanesi 
e anche dell’amministrazione comunale.

Sul versante comunale, con risorse proprie, acconto as-
sicurativo e contributo regionale, abbiamo previsto inter-
venti di rispristino e sistemazione degli immobili per oltre 

850mila € (su più di 2 milioni di € di danni stimati).
Stanno procedendo spediti i lavori di rifacimento totale del-
la copertura della Scuola Media Enrico Fermi, iniziati gli in-
terventi di sostituzione dei lampioni danneggiati, terminato 
il rifacimento della copertura di Palazzo Fagnani, del Muni-
cipio, della biblioteca e dell’auditorium. A breve comincerà 
la sistemazione del tetto del Centro Anziani, ma ancora al-
cuni immobili sono da attenzionare e siamo in attesa della 
liquidazione finale dell’assicurazione: il cimitero, l’impianto 
fotovoltaico della Scuola G. P. Clerici e la copertura della 
palestra della scuola Enrico Fermi.

Tutti questi interventi richiedono, oltre risorse importan-
ti per affrontare i costi, anche personale che, in aggiunta 
al lavoro ordinario e alle urgenze, si occupi di predisporre 
progetti, preventivi, contattare le aziende, seguire i lavo-
ri… E proprio all’ufficio tecnico si riscontrano problemi di 
carenza di personale, che, per scelte diverse, ha lasciato 
il proprio impiego presso l’amministrazione comunale. È 
innegabile che la perdita di dipendenti esperti e dedicati 
rappresenti una sfida per il nostro comune.

Sembra incredibile, ma fino a qualche anno fa occorreva 
utilizzare il Palazzetto per accogliere tutti i candidati ai 
concorsi… oggi invece sono sufficienti gli spazi all’inter-
no del Municipio. Sono stati banditi due concorsi per tre 
posizioni all’Ufficio Tecnico, ma purtroppo non si è riusciti 
a coprirle tutte: pochi presentano la propria candidatura, 
ancora meno partecipano alle prove, alcuni rinunciano e, di 
conseguenza, il posto non viene coperto. E’ una situazione 
generale, che caratterizza tutte le pubbliche amministra-
zioni, il posto pubblico non è più attrattivo e si registra 
ovunque una scarsa partecipazione ai concorsi. 

Il problema di personale che abbiamo ha una conseguenza 
diretta, che tutti vediamo, sulla possibilità di erogare ser-
vizi e dare risposte ai cittadini. Invito quindi tutti a colla-
borare durante questo periodo di transizione e a offrire la 
nostra comprensione al personale presente, che continua 
a dedicarsi con impegno per il bene della nostra comunità.
Sono previsti numerosi pensionamenti nel nostro Comune: 
come per l’ufficio tecnico, anche per gli altri uffici coinvolti, 
oltre ai bandi di selezione pubblica (adempimenti prope-
deutici per l’organizzazione di un bando, prove, selezione 
e assunzione richiedono un lasso di tempo di circa 4 mesi 
e rispetto di precisi tempi e procedure) scorreremo le gra-
duatorie di altri Comuni, per cercare di abbreviare i tempi, 
se siamo fortunati.

LA PAROLA AL SINDACO
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L’aspetto della spesa corrente è sempre al centro dell’at-
tenzione, perché è finanziata solo con le entrate correnti 
(imposte e tasse versate dai cittadini) e perché comprende 
la gestione quotidiana dell’ente e l’erogazione dei servizi 
comunali (quindi spese per il personale, per acquisto di 
beni di consumo o materie prime, per prestazioni di ser-
vizi,…). All’interno della spesa corrente, la spesa sociale ha 
un ruolo cruciale nel bilancio comunale e questa ammini-
strazione è continuamente impegnata nell’allocare risorse 
in modo equo ed efficace per garantire il benessere dei 
suoi cittadini. Però l’aumento della spesa per l’inserimento 
di minori in comunità potrebbe mettere a rischio l’equilibrio 
dell’intero bilancio comunale. Sto parlando di una spesa di 
circa 80/150 euro al giorno per ogni minore, che diventa 
vincolante per il Comune a seguito di disposizione dell’auto-
rità giudiziaria, senza previsione di copertura di spesa nel 
bilancio.

Diventa quindi prioritaria la necessità di bilanciare il soste-
gno alle persone vulnerabili con la sostenibilità finanziaria 
dell’amministrazione locale, occorre quindi cercare soluzio-
ni efficaci per affrontare le sfide senza compromettere la 
stabilità economica del comune.

Pertanto, fermo restando il dovere normativo da parte dei 
Comuni di prendere in carico i minori che vengono loro 
affidati con decreto del Tribunale, ritengo auspicabile, per 
evitare che i Comuni vadano in default proprio per le spese 
sostenute per l’affido di minori, un sostegno da parte di Re-
gione e Governo, anche attraverso l’istituzione di un fondo 
che possa ristorare i Comuni stessi, compartecipando alla 
spesa di gestione dei minori in comunità.

E’ notizia di pochi giorni prima di Natale che Gerenzano è 
tra i comuni frontalieri (accordo amichevole siglato a Ber-
na il 22 dicembre 2023). La normativa in materia è appena 
cambiata, ma in generale i Comuni frontalieri offrono bene-
fici fiscali per i loro residenti che lavorano al di là del con-
fine e ne ottengono essi stessi: siamo in attesa dei relativi 
approfondimenti.

Prosegue il progetto “Comunità Amica delle persone con 
demenza”: dopo la firma dell’accordo del maggio scorso, la 
presentazione del progetto alla cittadinanza a giugno, si è 
svolta con grande soddisfazione, l’attività formativa rivolta 
ai giovanissimi studenti della Scuola Enrico Fermi. Un pro-
getto virtuoso che ha lo scopo di sensibilizzare, anche i più 
giovani, su una tematica importante e complessa come la 

demenza, e che proseguirà con il coinvolgimento di attività 
e farmacie di Gerenzano, con l’obiettivo di rendere anche 
questi luoghi più accessibili e accoglienti per le persone 
con demenza e i loro familiari.

Proprio in questi giorni, dopo un lungo percorso, è sta-
ta firmata la Convenzione tra l’Associazione Nazionale  
Carabinieri – Sezione di Saronno e il Comune di Gerenzano. 
Verrà garantito un servizio di supporto alla Polizia Locale 
di Gerenzano durante le manifestazioni ed eventi, svolgerà 
attività di osservazione del territorio comunale (con par-
ticolare attenzione a parchi e giardini), di supporto per la 
sorveglianza dei plessi scolastici all’entrata e all’uscita degli 
alunni e di collaborazione per i servizi di pubblica utilità.

Tutte queste attività, coordinate dall’Ufficio di Polizia Loca-
le, prevedono la realizzazione di interventi nel campo della 
prevenzione del disagio sociale, salvaguardia ambientale, 
prevenzione e segnalazione dei fenomeni di microcrimina-
lità nel territorio di Gerenzano. Il personale volontario sarà 
dotato di specifico abbigliamento identificativo dell’Asso-
ciazione che fungerà anche da riconoscimento per gli altri 
cittadini.

Sono convinta che la sicurezza sia un diritto di tutti i cit-
tadini, e per questo abbiamo implementato le presenze 
sul territorio, ma anche un dovere, dovere di tutti di com-
portarsi in modo corretto in termini di decoro, educazione 
civica e di collaborazione.

Il Sindaco
Stefania Castagnoli
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Le grandinate del 2023 hanno gravemente danneggiato le case 
di ogni gerenzanese. Ovviamente anche gli edifici pubblici sono 
stati notevolmente colpiti. Fin da subito il Sindaco, con estrema 
chiarezza, ha annunciato che i danni ammontavano a più di due 
milioni di euro a fronte di una disponibilità economica di circa 
250.000 euro. L’Amministrazione si è subito resa conto che i tem-
pi sarebbero stati lunghi e che ben poco si sarebbe potuto fare 
prima dell’arrivo degli indennizzi assicurativi. Chiaramente non si 
poteva fare tutto e subito, ma abbiamo dovuto muoverci valutan-
do le priorità in rapporto alle risorse.
Nonostante le burocrazia e le complesse procedure che, a dispet-
to degli interventi privati, la macchina comunale deve rispettare 
prima di cantierare un’opera pubblica possiamo dire che siamo a 
buon punto.
In meno di un anno con risorse proprie (250.000 euro), con l’ac-
conto dell’assicurazione (505.000 euro) e con un contributo regio-
nale (118.000 euro) siamo già riusciti svolgere i seguenti interventi:
Rifacimento copertura Palazzo Municipale per 165.000 euro;
Rifacimento copertura Biblioteca e Auditorium per 80.000 euro;
Apertura cantiere per rifacimento totale copertura Scuola Me-
dia e Segreteria per 345.000 euro;
Gli interventi previsti nel progetto approvato, sono: 
 - Rifacimento della copertura dell’edificio completo di nuovo iso-
lamento termico; 
- Rifacimento della pensilina d’ingresso (si mantiene solo la strut-
tura di sostegno esistente); 
- Chiusura dei lucernari sulla copertura; - Installazione della linea 
vita;
 - Realizzazione di nuovo canale di raccolta delle acque; 
- Tinteggiatura delle facciate lungo la via Bellini, lungo il lato pro-
spiciente il cortile interno ed i lati della segreteria; 
- Taglio degli alberi che con il loro residuo vegetale ostruiscono il 
canale di scolo centrale e ripiantumazione con nuove essenze e 
nuovo posizionamento;
Finanziamento ed esecuzione dei progetti, per un importo com-
plessivo di €. 174.836,65 per i seguenti interventi: 
- Ripristino di n. 127 centri luminosi danneggiati dal maltempo in 
vie diverse (€. 55.083,00) 
- Sostituzione lanterna semaforica sottopasso via Colombo dan-
neggiata dal maltempo (€. 1.033,34) - Sostituzione apparati di vi-
deosorveglianza danneggiati dal maltempo (€. 13.832,63) 
- Compartecipazione spese di rifacimento (parte comune) della 
copertura immobile sito in via Fagnani n. 14 - palazzo Fagnani-Cle-
rici (€. 25.379,06) 
- Rifacimento del manto di copertura della porzione di proprietà 
comunale dell’ex Palazzo Fagnani-Clerici (€. 24.778,20) 

- Rifacimento della pavimentazione della Biblioteca comunale 
presso lo stabile di via Manzoni 6 (€. 7.850,70)
 - Rifacimento tinteggiature interne Scuola E. Fermi, Biblioteca, 
CER e Auditorium (€. 46.879,72) 
Complessivamente ad oggi gli interventi programmati in soli 8 
mesi (senza ovviamente agosto, mese vacanziero per eccellenza)  
assommano ad una spesa totale di ben €. 764.836,65 
Siamo pronti a partire anche con il rifacimento della copertura 
del Centro Anziani. Con questo intervento supereremo gli 800.000 
euro di opere in 8 mesi.
Le prossime urgenze, non appena arriverà il saldo dell’assicura-
zione, riguarderanno il rifacimento del cimitero (circa 400.000 
euro), attualmente in cattive condizioni, l’impianto fotovoltaico 
sulla Scuola Elementare G.P Clerici (circa 250.000 euro) e la siste-
mazione definitiva (dei primi interventi sono già stati fatti) della 
copertura della palestra presso la Scuola Media.
Oltre al ripristino dei danni imprevisti si stanno portando avanti 
anche altre opere:
- La fognatura in via Moneta/Rovello è quasi finita (manca solo il 
raccordo tra i due tratti sotto il ponte) e prossimamente il gestore 
comunicherà le modalità di allacciamento.

Per chiudere vi comunico che all’interno della conferenza dei ser-
vizi per l’ampliamento di Auchan ci è stato comunicato che per il 
Comune di Gerenzano è prevista un’opera di compensazione che 
prevederà il collegamento ciclopedonale tra la frazione di Rescal-
da e il nostro Parco degli Aironi così da potenziare ulteriormente 
la mobilità sostenibile all’interno del nostro paese e a livello in-
tercomunale.

SIAMO A BUON PUNTO!

Assessore Lavori Pubblici e Urbanistica
   Emanuele Pini
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TOTALE SPESA SOCIALE E SERVIZI EDUCATIVI:  
Euro 1.318.888

Come si evince dai dati sopracitati la spesa So-
ciale e per i servizi educativi ha una forte inci-
denza sul Bilancio generale del  Nostro Comune . 
La scelta dell’amministrazione a guida Insieme e 
Libertà per Gerenzano e dell’assessorato ai Servizi 
Sociali ed Educativi è stata e continua ad essere 
quella di rispondere nel miglior modo possibile 
alle esigenze della popolazione scolastica con 
particolare attenzione alle fasce deboli, agli an-
ziani e alle persone in difficoltà.
Utilizzare gran parte delle risorse economiche 
raccolte tramite oneri di urbanizzazione e tas-
se che gravano su tutti i gerenzanesi per venire 
incontro alle notevoli difficoltà economiche che 
incontrano persone e famiglie e per assicurare in-
terventi educativi e di prevenzione sociale è una 
precisa scelta politica e programmatica di questa 
amministrazione. Questa scelta implica talvolta  
la rinuncia ad investire a beneficio di qualche 
servizio di utilità pubblica che pure richiede at-
tenzione. Mi riferisco in particolare a risorse pro-
grammate per interventi finalizzati alla cura del 
verde e a lavori di riqualificazione ambientale che 
spesso vengono indirizzate a favore di interventi 
urgenti di natura sociale; interventi improrogabili 

oltre che per scelta politico amministrativa anche per direttiva Nazionale. Alcuni di questi progetti sociali infatti, oltre che 
doverosi dal punto di vista umano e politico sono necessari ed improrogabili per obblighi di legge: mi riferisco ad azioni a 
favore di minori in difficoltà e o minori non accompagnati residenti o presenti nel territorio comunale che si sommano agli 
aiuti per assicurare il minimo vitale a soggetti a rischio di emarginazione socio economica. Per minori in difficoltà e minori 
non accompagnati una legge dello Stato impone ai Comuni l’intervento rapido ed immediato. Queste azioni comportano un 
costo NON preventivabile in fase di bilancio previsionale, essendo situazioni che si palesano a seguito di particolari eventi 
che richiedono quindi assestamenti di bilancio e spostamento di risorse diversamente impegnate in fase di bilancio previ-
sionale.  Si tratta di realtà alle quali si deve in ogni caso dare una risposta e per le quali lo Stato impone un intervento senza 
prevedere alcun aiuto economico che di conseguenza comportano seri problemi ai bilanci dei Comuni. Per quanto riguarda 
il Nostro Comune, nell’anno 2023 tali interventi hanno richiesto un impegno economico pari a 175.504,66 euro. Soldi non 
previsti né prevedibili in fase di stesura del BILANCIO. Casi segnalati ed inviati dal tribunale  e o disposti da giudici tutelari. 
In particolare per questi interventi i Comuni da anni chiedono a Regione e Sato un aiuto in termini di contributo economico 
per affrontare la spesa. Aiuto che non è mai arrivato nonostante il cambio e il susseguirsi di amministrazioni Regionali e 
governi nazionali di vari orientamenti partitico-politici. Dover affrontare un onere così rilevante ed imprevedibile comporta 
da parte del Comune il dovere di variare il bilancio spostando risorse a favore di questi interventi doverosi sul piano umano 
e sociale e dovuti per obbligo di legge nazionale. Ciò a scapito di una programmazione comunale che oltre a prevedere in-
terventi educativi e sociali di altre fattispecie, avrebbe voluto e previsto interventi anche su altri servizi di pubblica utilità 
e di decoro urbano (pulizia e cura di parchi, manutenzione strade, servizi cimiteriali adeguati ecc.).
In conclusone ribadisco la volontà e la scelta politica dell’amministrazione civica Insieme e Libertà per Gerenzano di inter-
venire prioritariamente a favore delle fasce deboli e di investire nei servizi educativi e di prevenzione del disagio sociale, 
ma nel contempo voglio rimarcare la necessità che Regione e Stato programmino interventi anche economici a favore dei 
Comuni che impegnano gran parte del bilancio per i bisogni e per i percorsi e progetti sopraelencati.
Il nostro Comune, come moltissimi altri Comuni, fa la sua parte: attendiamo, AUSPICHIAMO INTERVENTI CONCRETI, aiuti 
economici ai Comuni da parte dei politici impegnati in Regione e nel Governo nazionale per permettere il proseguire il 
consolidamento di politiche sociali, educative, di prevenzione e di integrazione che ad oggi gravano quasi completamente 
ed esclusivamente sulle spalle dei nostri concittadini che se ne fanno carico attraverso il versamento di tasse.

        Assessore ai Servizi Sociali e Pubblica Istruzione
                 Dario Valter Borghi
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Negli ultimi mesi abbiamo notato che il verificarsi di episodi di 
abbandono dei rifiuti è divenuto sempre più frequente.
Tale situazione, oltre a danneggiare l’ambiente in cui viviamo, ri-
chiede un maggiore impiego di energie, ma soprattutto di risorse 
che potrebbero essere usate per altri scopi.
Recentemente, ad esempio, in Via Caravaggio è stato scaricato 
dell’eternit, e il preventivo di spesa per la rimozione ammonta a 
Euro 1.900/forfait +IVA sino a kg 300 di Rifiuto; oltre tale quantita-
tivo saranno addebitati in aggiunta Euro 1,00/kg+IVA, quale onere 
di trasporto e smaltimento.
Trattandosi di abbandono, purtroppo, questo costo verrà sostenu-
to dalla collettività. Rispetto a tali comportamenti illeciti, la legge 
si esprime come segue:
Si rende noto ai cittadini che il 10 ottobre 2023 è entrata in vigore 
la legge n.137 che stabilisce, analogamente a quanto già era pre-
visto per le imprese e per i responsabili di enti, l’applicazione di 
un’ammenda penale – non più una sanzione amministrativa - nei 
confronti dei semplici cittadini che abbandonano abusivamente 
rifiuti. In base a quanto previsto, “Chiunque compia abbandono di 
rifiuti è punito con ammenda da mille a 10 mila euro”. In precedenza, 
la norma prevedeva una sanzione amministrativa pecuniaria da 300 
a 3 mila euro. La pena è aumentata sino al doppio se l’abbandono 
riguarda rifiuti pericolosi.
L’auspicio è che questo inasprimento delle pene e della natura del 
reato possano fungere da deterrente. Ci auguriamo, ovviamente, 
che sempre più cittadini decidano di assumere dei comportamen-
ti responsabili e desideriamo incoraggiare tutti alla collabora-
zione, affinché si possa costruire un ambiente più pulito e sano, 
evitando di incorrere in sgradevoli conseguenze.
Ringraziamo, infine, i volontari del PLIS dei Mughetti che in questi 
mesi, all’interno delle zone di loro competenza, hanno effettuato 
anche lavori di rimozione dei rifiuti. 

Si avrà, pertanto, un aumento della TARI, che in parte verrà assor-
bito dalla minore quantità di rifiuti conferiti in piattaforma.

ABBANDONO RIFIUTI
Il 2024 rappresenta un anno di cambiamento e di miglioramento 
per la nostra piattaforma ecologica.
Dal 16 marzo, infatti, è attivo il servizio di presidio della piattafor-
ma, mediante Guardia Particolare Giurata.
Tale soluzione rappresenta il passaggio finale di un lungo iter, 
avviato nel marzo 2023. Per poter garantire la sicurezza della 
piattaforma, infatti, in precedenza sono state adottate delle so-
luzioni, che cercavano di minimizzare l’impatto sulle utenze TARI. 
Per chiarezza forniamo un breve excursus di tali tentativi. 
Nel mese di marzo 2023 veniva inserito, all’interno della piatta-
forma, un operatore aggiuntivo che fornisse supporto e vigilanza, 
sia in entrata che in uscita. Questa soluzione aveva migliorato il 
servizio solo in parte: persisteva ancora la presenza di persone 
non autorizzate.
Si pensava, allora, di programmare soluzioni alternative, ma tutto 
si è bloccato nel mese di luglio 2023, a seguito delle grandinate 
che hanno colpito il nostro comune. In tale situazione di emergen-
za si è cercato di far fronte allo smaltimento dell’elevata quantità 
di rifiuti che veniva prodotta in pochissimo tempo. Sottolineo, 
inoltre, che l’attuazione di orari leggermente ridotti, nei mesi suc-
cessivi alla grandinata, ha permesso di poter gestire lo svuota-
mento del centro di raccolta, così da poter evitare disagi legati alle 
chiusure straordinarie o non previste (evento verificatosi, invece, 
in qualche comune del circondario). 
Superato il periodo emergenziale, nell’ottobre 2023, dietro ufficia-
le richiesta del gestore, si iniziava a valutare l’inserimento della 
Guardia Giurata all’interno della piattaforma, per presidiare l’ac-
cesso e per verificare che non venissero commessi furti.
Questa spesa, ovviamente, avrebbe dovuto essere inserita nel PEF 
(Piano Economico Finanziario); per evitare una rideterminazione 
immediata delle bollette è stato scelto di attivare il servizio con 
il nuovo anno.
Nel mentre sono stati intensificati il numero di passaggi della Po-
lizia Locale, con un miglioramento estemporaneo.
A gennaio 2024, proprio in previsione dell’attivazione del servizio 
di Guardia Giurata, l’amministrazione ha deciso di differenziare i 
giorni di conferimento in piattaforma, tra utenze domestiche e 
utenze non domestiche. Questo ha permesso di avere una spesa 
complessiva minore rispetto agli orari attivi nel 2023.
La presenza della Guardia Giurata, oltre a migliorare la sicurez-
za della piattaforma, consente di verificare effettivamente i vari 
accessi. Ciò risulta particolarmente utile per poter respingere e 
non far entrare coloro che, ad esempio, effettuano lavori di svuota 

cantine in modo non regolare: questi, infatti, se non bloccati, fini-
rebbero per smaltire i rifiuti della loro attività passando inosser-
vati, e il costo di tutto ciò verrebbe ridistribuito sulle utenze TARI.
Riporto, a corredo, alcuni dati forniti direttamente da Econord:

PIATTAFORMA ECOLOGICA
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Recentemente un’importante società internazionale ha chiesto 
all’amministrazione la possibilità di realizzare la propria sede Ita-
liana in un area industriale inserita in un piano di lottizzazione, 
approvato nel lontano 2011, che non aveva ancora avuto reale at-
tuazione.

La realizzazione dell’intervento del nuovo insediamento era su-
bordinata alla possibilità di costruire un magazzino automatizzato 
che, per caratteristiche tecniche e sostenibilità economica, aveva 
la necessità di uno sviluppo verticale per un altezza di mt. 20.00.

Fatte tutte le considerazioni del caso e richieste tutte le neces-
sarie mitigazioni, sia per tipologia costruttiva che per impatto complessivo, si è deciso di procedere alla 
modifica della scheda di PGT per consentire, limitatamente allo spazio che avrebbe occupato il magazzino 
automatizzato, la modifica dell’altezza.
Anche questa scelta si è dimostrata vincente perché ha reso attrattivo il nostro territorio e consentirà di avere 
un’eccellenza che, nel tempo, potrà costituire opportunità di occupazione per i gerenzanesi.
Per migliorare la sostenibilità ambientale dell’intervento particolare attenzione è stata posta al tema dell’in-
varianza idraulica per il quale, in accordo con il PLIS dei Mughetti, è stata prevista la realizzazione di un col-
legamento delle acque meteoriche verso un’area di laminazione per l’alimentazione del fontanile San Giacomo. 

Siamo sempre più convinti che la politica deve avere la capacità di sostenere le realtà e le iniziative che 
meritano e che deve essere di supporto allo sviluppo del territorio ed alla sua salvaguardia e conservazione.

L’unica nota negativa è stata la posizione della compagine leghista che, in sede consiliare, ha voluto polemiz-
zare inutilmente sulla modalità e destinazione delle ulteriori compensazioni che questa deroga ha permesso 
di chiedere all’operatore.

Nonostante la loro lunga esperienza di 19 anni di amministrazione e 12 anni di opposizione (31 anni di esperien-
za politico/amministrativa) riescono ancora a confondere la spesa corrente (es. manutenzione del verde….) 
dalla spesa in conto capitale (es. completamento pista ciclabile o asfaltatura delle strade) che deve essere 
comunque finalizzata ad opere inerenti il comparto dell’intervento edilizio.
Confusione scaturita solo dalla scarsa competenza e distorta informazione dimostrata dalla compagine le-
ghista.

Sorge spontanea una domanda: la provocazione leghista è frutto di totale incompetenza o disegno preciso per 
discreditare a qualsiasi costo il lavoro dell’amministrazione?
Lasciamo a voi la risposta e procediamo in questo percorso con la convinzione che la politica deve essere 
risposta chiara e di sostegno a tutte le iniziative che il territorio propone. 

                 Il gruppo INSIEME E LIBERTA’ PER GERENZANO

LA POLITICA DEL FARE
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Cari cittadini, non fate richieste all’amministrazione se non volete 
sentirvi dire che “non ci sono soldi”; non lamentatevi dell’erba alta, 
delle strade con le buche, della scarsa pulizia, dei servizi scadenti: 
ormai non ci resta che piangere!
 Il 26 Febbraio la maggioranza (e non solo) ha approvato il bilancio 
di previsione. Per noi è un bilancio di sopravvivenza che ricopia 
esattamente il bilancio di previsione dello scorso anno.

Questo bilancio manca di progettualità e di una visione che in-
dichi ai gerenzanesi che paese si vuole costruire; il bilancio de-
nota l’incapacità di riformare e razionalizzare le richieste della 
collettività. 
Gli investimenti sono gli stessi dell’anno scorso e quindi opere NON realizzate. 

Hanno fatto tante promesse in campagna elettorale, mai intraprese, e i progetti sono fermi da anni.
Dal 2012 ad oggi, anno dopo anno, abbiamo assistito al declino del paese, negozi chiusi, pulizia e manutenzione 
delle strade, taglio del verde, e tutte le manutenzioni molto carenti.
Oggi si nascondono dietro la scusa della grandine di Luglio dell’anno scorso per giustificare la miopia e l’in-
capacità di trovare nuove risorse; ricordiamo che anche per i bilanci precedenti hanno trovato il pareggio, 
aumentando le tasse, facendo pagare ai cittadini la loro incompetenza e, come se non bastasse, ora ci chiedono 
di contribuire al pagamento della guardia giurata alla piattaforma ecologica.
Mostrano anche l’inabilità di gestire il personale visto il fuggi fuggi dei funzionari storici dei vari settori (vigi-
li-ufficio tecnico-ragioneria-segreteria): ben sei persone hanno rinunciato al loro posto di lavoro lasciando gli 
uffici quasi completamente scoperti, con una conseguente mancanza di garanzia dei servizi ai cittadini.
Le scelte, la programmazione e gli investimenti, secondo noi, dovrebbero garantire i servizi pubblici essenziali, 
ed essere un moltiplicatore per l’economia e la trasformazione del paese, senza gravare sui cittadini con l’au-
mento delle tasse.

MA PURTROPPO E’ INUTILE FARSI ILLUSIONI: IL FUTURO CON QUESTA AMMINISTRAZIONE INCAPACE DI GESTIRE 
ED AMMINISTRARE IL NOSTRO COMUNE, SIA NELLA ORDINARIA AMMINISTRAZIONE, SIA SOPRATTUTTO NELLE 
EMERGENZE, NON SARA’ CERTO ROSEO.

Ormai siamo rimasti soli sui banchi dell’opposizione, poiché Fratelli d’Italia e la consigliera Lisa Molteni della 
lista “Idee in Comune”, con il voto favorevole al bilancio, sono entrati ufficialmente e incredibilmente a far parte 
della maggioranza.
Il capogruppo dell’amministrazione in carica che è anche il segretario del Partito Democratico, cosa ne pensa di 
questi nuovi compagni di viaggio, fino a poco fa derisi e denigrati? Non gli crea un po’ di imbarazzo?

                   Gruppo Centrodestra Gerenzano

GERENZANO, UN PAESE DA TEMPO 
IN PERENNE DECLINO!
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Lo scorso ottobre 2023, regione Lombardia ha pubblicato un bando 
per il risarcimento dei danni da grandine e maltempo dello scorso 
mese di luglio, per accedere ai contributi stanziati dal Governo 
attraverso ordinanza del Capo della Protezione Civile nazionale, 
con scadenza 4 dicembre per presentare la domanda di accesso 
ai contributi finalizzati al ripristino dell’integrità funzionale dell’a-
bitazione principale. 
Nonostante il perdurare, di una situazione economica e sociale 
che mette in difficoltà le famiglie e quindi i Comune lombardi col-
piti da maltempo e non solo, soprattutto il nostro, a distanza di 4 
mesi Regione Lombardia, per il tramite di richieste che ho fatto 
direttamente agli uffici di competenza, mi comunica la seguente: 
“si è in attesa delle risorse che saranno rese disponibili dal Governo mediante delibera del Consiglio dei mi-
nistri e delle indicazioni per procedere all’erogazione dei contributi, nonché dei criteri di riparto delle risorse 
del fondo del Ministero dell’Interno di cui all’articolo 14-quinquies del decreto-legge 18 novembre 2022, n. 176, 
destinate ai comuni colpiti da eventi alluvionali di alcune Regioni, tra cui la Lombardia, in proporzione alla 
quantificazione dei danni subiti”.
Quindi dopo 4 mesi, pare che non siano ancora disponibili gli stanziamenti da parte del Governo. In questo 
momento mi risulta che non ci sia un euro di rimborso per i privati.

Essendo il ruolo del consigliere (a prescindere dal fatto che sia di minoranza o maggioranza) – il primo inter-
faccia della popolazione in stato di bisogno e di disagio economico, tra ottobre e dicembre, Idee in Comune 
ha raccolto numerose richieste da parte delle famiglie per un aiuto nella compilazione del bando. Le stesse 
oggi chiedono risposte. 
Sul tema, ci siamo confrontati sia con l’amministrazione Castagnoli, (che da sempre si sono dimostrati pre-
senti e reattivi e che in questi mesi non si sono mai fermati, proseguendo senza sosta) sia con alcuni colleghi 
consiglieri in Regione, dai quali mi aspetto che interroghino la giunta Fontana per capire se tempi e risorse 
sono certi. 
Idee in Comune vuole continuare ad essere collaborativa, (le proteste sterili e l’indifferenza la lasciamo agli 
altri) però bisogna cominciare a dare risposte più veloci e concrete. A chi spettano quei rimborsi, servono 
velocemente, per evitare che nei prossimi mesi un evento ordinario produca danni straordinari.
A tutto ciò, invece che replicare nel merito e sul tema, i colleghi del presunto centro destra si ostinano a fare 
propaganda personale “contro qualcuno”.
Spiace non aver letto, o forse hanno ommesso di dire, che dopo quasi 6 mesi, le famiglie di Gerenzano non 
hanno ancora ricevuto un centesimo di rimborso. E dire che, da “leghisti della Salvini premier” dovrebbero 
essere maggiormente informati circa i fatti dai loro consiglieri regionali e deputati di riferimento (mai visti 
sul territorio tra l’altro, nel periodo del bisogno) forse a loro non interessa l’argomento? A Gerenzano si. Ai 
Gerenzanesi si.
Ognuno giudichi da solo le qualità delle argomentazioni offerte. 
Gerenzano sta affrontando una sfida gigantesca per la sua dimensione: per completare i progetti della rico-
struzione, infatti, serve personale e le norme fissate dal Governo non permettono di avere facilmente nuove 
risorse umane, fondamentali per portare avanti le pratiche.  

Le grandinate su Gerenzano sono state una tragedia, dalla quale si deve uscire con approcci nuovi.

                        Lisa Molteni

GERENZANO NON È UN COMUNE DA SERIE B
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Cittadini di Gerenzano,

È un onore rivolgerci a voi in qualità di Gruppo Consiliare Fratelli 
d’Italia. 

Desideriamo condividere la nostra visione per il futuro di Geren-
zano e il ruolo chiave che intendiamo svolgere in questo cammino.

La nostra Costituzione si basa su valori fondamentali di Unità, 
Partecipazione e Responsabilità. 
In quanto Gruppo, ci impegniamo a lavorare per il benessere della nostra comunità, affrontando le sfide con 
spirito collaborativo.

Con competenza e passione, ci proponiamo di portare avanti le vostre preoccupazioni e aspirazioni in Con-
siglio Comunale. La nostra voce sarà un veicolo per le vostre esigenze, e si adopererà per garantire che le 
decisioni prese riflettano realmente il desiderio e il beneficio della collettività.

Insieme, lavoreremo per promuovere la trasparenza, incoraggiare la partecipazione attiva dei cittadini e per-
seguire politiche che mirino a migliorare la qualità della vita a Gerenzano. Siamo consapevoli delle sfide che 
ci attendono, ma siamo determinati a superarle con intelligenza ed impegno.

Il nostro impegno è al servizio della comunità, con la vostra fiducia, lavoreremo instancabilmente per rendere 
Gerenzano un luogo in cui ogni cittadino si senta rappresentato e possa prosperare.

                  Mattia Falduto

FRATELLI D’ITALIA IN CAMPO PER 
GERENZANO!
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Il calendario dell’Associazione “I Colori di Gerenzano” e dei suoi 6 rioni 
per i prossimi mesi è ricco di eventi ed appuntamenti che ci con-
durranno fino alla 4a edizione del Palio di Gerenzano. Le attività del 
2024 sono già cominciate con il grande successo della XII edizione 
della “Sagra del Pane” che ha permesso, grazie alla generosità di tutti 
i Gerenzanesi accorsi ai nostri stand, di devolvere € 2.127 alla Caritas 
di Gerenzano per le famiglie più bisognose del nostro paese e con la 
2a gita sociale del 7 Aprile, quest’anno alla scoperta della Valle d’Ao-
sta che ha registrato un numero di partecipanti in crescita. A partire 
dal mese di Aprile, vietato annoiarsi! Ecco i numerosi eventi rionali: 
il 21 Aprile i rioni si troveranno tutti insieme in Piazza De Gasperi per 
cominciare le iscrizioni ai giochi Palio e Minipalio; il 25 Maggio tocca 

ai Funtan, il 26 Maggio ai Tupini, il 1° Giugno è il momento dei San Giacum, il 15 Giugno la palla passa alla Madunina, 
seguita il 22 Giugno dai Burghett ed infine i Giò da Val il 29 Giugno. Il 5 Luglio ci sarà un ultimo evento dell’Associa-
zione in preparazione al Palio con lo svolgimento dell’8a edizione del Calciobalilla che sarà organizzato in memoria di 
Daniela Porro, fondatrice degli Sport Integrati, venuta a mancare lo scorso anno. Questo evento sarà organizzato in 
collaborazione con la società Gerenzanese calcio e A.W.N. Sports 3.0 nella quale sarà impegnata anche una squadra 
rappresentativa dell’associazione.

Dal 7 al 15 Settembre sarà finalmente tempo di Palio con tutti i 6 rioni che si contenderanno la vittoria della 4a 
edizione con il rione Funtan che cercherà di difendere la vittoria del 2022. Gli altri premi da contendersi saranno il 
Minipalio (Burghett vincitore nel 2022), gli Addobbi (Giò da Val vincitore nel 2022) e la Sfilata (Funtan vincitore nel 
2022). Quest’anno il tema per la sfilata saranno le fiabe con tutti i rioni impegnati a portare nelle vie di Gerenzano la 
magia, i colori e i costumi di Peter Pan (Burghett), Biancaneve (Funtan), Pinocchio (Giò da Val), Il gobbo di Notre Dame 
(Madunina), Alice nel paese delle meraviglie (San Giacum) e Aladdin (Tupini). L’associazione invece metterà in scena 
alcune delle altre fiabe più famose e conosciute.

L’evento è come sempre caratterizzato da diversi giochi popolari, sportivi e di squadra che vedranno sfidarsi grandi 
e piccini all’insegna del divertimento e della sana competizione. Tiro alla fune, Corsa nei sacchi, Taglia il tronco, Cal-
ciotto, Acqua in testa, Corsa con le mogli, Saranno Gerenzanesi, Sabato Mercato, Spaventapasseri, Gara dei Barellini e 
molti altri! Ci saranno giochi per tutti i gusti e per tutte l’età. Non mancheranno momenti di intrattenimento, come ad 
esempio un importante concerto multi tributo il primo sabato di evento oltre, naturalmente, al punto ristoro dell’as-
sociazione. Tutto il programma è come sempre studiato e pensato per coinvolgere un numero sempre crescente di 
persone, gerenzanesi e non, che vogliono cimentarsi nei giochi o assistere allo spettacolo del Palio.

2024: UN ANNO RICCO DI EVENTI E DI... PALIO!
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Il Palio di Gerenzano nasce e continua a vivere con l’unico intento di Unire, Divertire, Aggregare condividendo mo-
menti di gioia e di sana competizione. Come sapete, gli ultimi anni non sono stati particolarmente semplici e felici, 
ancor di più per la nostra Gerenzano. Dopo gli anni bui del Covid e tutte la difficoltà nella ripartenza, anche per la 
nostra Associazione, la violenta grandinata della scorsa estate ha flagellato le case del nostro paese, mettendo in 
ginocchio tutta la comunità, sia dal punto di vista emotivo che economico. I danni sono stati veramente tanti, e tanta 
ora è la voglia di divertirsi, di lasciarsi alle spalle tutti i momenti tristi che hanno purtroppo caratterizzato gli ultimi 
anni. Nel nostro piccolo, anche l’Associazione ha dovuto cancellare l’evento programmato lo scorso anno proprio a 
causa dei danni provocati dalla grandinata e la conseguente poca voglia di fare festa.

Gli ingredienti per un 2024 ricco di Divertimento ci sono, non potete mancare! Vi aspettiamo numerosi!

Vi ricordiamo come sempre di seguire la pagine social dell’Associazione “I Colori di Gerenzano” e dei rioni e vi in-
vitiamo a seguire il nuovo canale ufficiale su Whatsapp “I Colori di Gerenzano” dove troverete tutte le informazioni 
relative agli eventi ed alle iniziative dell’Associazione e dei rioni.

Prosegue anche quest’anno l’impegno della Cooperativa SCELAG in campo cul-
turale a favore della cittadinanza Gerenzanese.
Alcune iniziative sono ormai collaudate e proseguono con cadenza regolare, 
in particolare la rassegna mensile “Un tè con l’autore” che ha visto una stra-
ordinaria partecipazione di pubblico all’incontro “Alda e Frida: due donne due 
personalità, lo stesso desiderio d’amore” e gli incontri settimanali di burraco 
che si svolgono al mercoledì sera presso la sede della cooperativa.
Fra le novità ricordiamo l’avvio della scuola di italiano per stranieri di cui 
parliamo dettagliatamente in uno specifico articolo.
Prosegue inoltre l’impegno in campo artistico-culturale. La SCELAG promuove 
la mostra itinerante “Fabbriche e Memoria” che annovera nel gruppo di ricerca 
una socia della cooperativa, Antonella Checchi insieme a Renata Castelli, Gra-
ziella Clementi e Luisa Pagani.

La mostra presentata in anteprima a Sarnico, nell’ambito di “Bergamo Brescia capitale della cultura 2023”, in 
collaborazione con Pro Loco regionale e di Gerenzano, ha fatto tappa a Martinengo, nello spazio evocativo del 
Filandone. Ora è visitabile a Castellanza, presso villa Pomini e nella sede della LIUC. Prossime tappe Legnano, 
Busto Arsizio, Museo del tessile e poi finalmente Gerenzano.
Filo conduttore che unisce storicamente queste località è la prima rivoluzione industriale che ha coinvolto il 
settore tessile. Gerenzano ricorda con piacere anche un altro elemento che fa da collante fra alcuni dei territo-
ri interessati dal processo: la figura di Federico Fagnani, marchese di Gerenzano, proprietario anche della villa 

LA COOPERATIVA SCELAG PER LA CULTURA

Voci dal paese
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e dei terreni su cui è sorto il cotonificio Cantoni di Castellanza ora sede della Libera Università Carlo Cattaneo.
In concomitanza con la presentazione della mostra lanciamo, in collaborazione con Pro Loco, il concorso 
“Frammenti di storia attorno a noi” che vuole promuovere la raccolta di ricordi o di scoperte/riscoperte ine-
renti il passaggio dalla civiltà contadina a quella industriale. Gli elaborati possono spaziare attraverso tutte le 
arti, dalla pittura alla fotografia e video, dalla narrativa alla testimonianza familiare.
E per finire, a breve riprenderanno i concerti che vedono come principali protagonisti il gruppo di hot jazz  
“Chicago Stompers”.
Il bando del concorso e un aggiornamento sulle iniziative in corso sono disponibili sul sito e sui social della 
Cooperativa:
www.coopscelag.it e la pagina Facebook www.facebook.com/scelag

L’associazione Spazio Mondi Migranti di Gerenzano e la Cooperativa SCELAG, con il patrocinio del Comune di 
Gerenzano propongono dei corsi gratuiti di lingua italiana per migranti e uno spazio compiti per bambini della 
scuola primaria e delle medie con l’obiettivo di favorire l’integrazione dei migranti nella società italiana. In 
particolare offriamo due sessioni: una che si svolge il sabato mattina dalle ore 9 alle 11 dedicata ai ragazzi 
della scuola primaria e delle medie e un’altra rivolta alle donne straniere con lezioni che si tengono il giovedì 
pomeriggio dalle ore 14 alle ore 15,45. 

LE ISCRIZIONI SI ACCOLGONO A DECORRERE DAL 13 APRILE PRESSO LA SEDE DELLA COOPERATIVA SCELAG DI 
VIA FAGNANI N 14 OVE SI TERRANNO I CORSI. 

Questo progetto coinvolge numerosi volontari gerenzanesi, desiderosi di mettere a disposizione il loro tempo 
e la loro esperienza nell’insegnamento per sostenere l’integrazione.
L’importanza di coinvolgere i migranti nella vita sociale del paese è sempre più necessaria considerato il cre-
scente numero di persone extracomunitarie che vivono a Gerenzano. Riteniamo infatti che l’insegnamento della 
lingua italiana sia la base per evitare l’isolamento dei nuclei familiari degli immigrati e per permettere loro la 
possibilità di sentirsi cittadini attivi. L’apertura della scuola si pone in continuità con quella precedente, nata 

nel 2014, presso la sede del 
Centro anziani di Via Berra. 
Per ulteriori informazioni e 
per contattare i responsa-
bili, è possibile chiamare il 
numero 3496712459 o se-
guire la pagina Facebook 
“Spazio Mondi Migranti Ge-
renzano”.

      Cooperativa SCELAG
          Spazio Mondo
      Migranti Gerenzano

RIAPRE LA SCUOLA DI ITALIANO PER STRANIERI

Voci dal paese
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E’ stata la mostra presentata nel Municipio a Gerenzano dalla Pro Loco Ge-
renzano APS con il contributo dell’ANPI di Saronno, della Cooperativa Scelag e 
con il patrocinio del Comune di Gerenzano.

La storica Simona Lunadei, autrice di molti testi sull’argomento tra cui Storia e memoria, in un estratto del suo 
articolo “Le lotte delle donne dalla liberazione agli anni 80” del 25 aprile 2019 ha scritto:
“Non sarebbe stata possibile la resistenza senza le staffette; tuttavia, dopo la guerra poche donne chiesero di 
essere riconosciute come partigiane”, racconta la storica. 
Si poteva essere riconosciute come partigiane solo se si aveva partecipato alla lotta armata per almeno tre mesi 
all’interno di un gruppo organizzato riconosciuto.”
Se una donna avesse fatto la staffetta, difficilmente avrebbe potuto documentare la sua attività partigiana; que-
sto ha significato che pochissime donne sono state riconosciute come partigiane e sono entrate nel “Pantheon” 
della resistenza. 
Poi c’è un altro elemento, secondo Lunadei: “Molte delle donne che hanno partecipato alla resistenza, non hanno 
chiesto un riconoscimento perché hanno dichiarato che sentivano di aver fatto solo il loro dovere”.
La mostra offerta dall’ANPLI che si è svolta a il 24-25-26 Aprile 2024, ha avuto come obiettivo quello di onorare 
l’esistenza di 19 giovani donne, le vicende che le riguardarono e le circostanze che portarono al barbaro assassinio 
di molte di esse.
Alla medaglia d’oro al valor militare, 
massima onorificenza concessa dalla 
Repubblica, deve aggiungersi per queste 
donne il merito di avere avuto un ruolo 
significativo nell’emancipazione femmi-
nile, rifiutando di accettare la sorte a 
cui il fascismo le destinava, nel ruolo di 
madri e casalinghe dedite a procreare e 
offrire i figli alla patria fascista.
Abbiamo ricordato queste 19 eroine, 15 
delle quali martiri della Libertà, con la 
consapevolezza che furono in realtà de-
cine di migliaia le donne che animarono 
la Resistenza contribuendo in ogni modo 
alla vittoria sui nazifascisti. 
Il contributo delle donne alla Resistenza 
cominciò nel fornire, ai giovani militari 
italiani che scappavano per raggiun-
gere le proprie abitazioni, dopo la fuga 
del re e dei generali, nel settembre del 
1943, abiti civili per sottrarsi alle reta-
te operate dalle truppe di occupazione 
tedesche.
Molte donne operarono come staffette 
per garantire i collegamenti tra i gruppi 
di partigiani.

“Iris e le altre, 19 vite per la libertà”

Proloco Gerenzano 
Voci dal paese
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| gruppi di difesa della donna GDD nelle città si occuparono di raccogliere e 
distribuire armi, cibo, vestiario e di stampare diffondere materiale informa-
tivo: alcune offrirono le proprie abitazioni per nascondere i partigiani, altre 
parteciparono in prima persona alla lotta armata. 
Gli archivi storici ci hanno restituito, per molte di queste vicende, i nomi dei 
nazifascisti che eseguirono su queste donne arresti, torture, assassini; voluta-
mente non nominiamo i loro nomi lasciando che si dissolvano nell’oblio.
Sono state 35 mila circa le donne che dal 1943 al 1945 parteciparono alle azioni 
di partigiane per liberare l’Italia dal nazifascismo. 
Oltre 4.500 arrestate, torturate, condannate; circa 623 fucilate, impiccate o cadute in combattimento, circa tre-
mila le deportate in Germania.
Di queste 19 donne, due sono ancora viventi: Paola del Pin, che nel 2023 ha compiuto 100 anni, e Ivonne Trebbi, 
che attualmente vive a Saronno.
Ma anche Gerenzano ha avuto chi ha condiviso quegli obiettivi, ponendo a repentaglio la propria vita: si tramanda 
la storia di Teresa Z. che teneva nascoste le armi dei partigiani gerenzanesi in un angusto sottoscala, all’interno 
di un cortile.
La sua rischiosa opera non è stata ufficialmente riconosciuta: nessun attestato di merito le è stato consegnato 
dal Comando Alleato.
Per ricordare e apprendere il valore di queste donne vi proponiamo la lettura della scheda biografica di Maria 
Pagani, nata a Saronno il 27 maggio 1929, tratta da libro: “Fuori dall’officina — la Resistenza nel Saronnese” del 
Prof. Giuseppe Nigro.

Voci dal paese
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NUMERI UTILI Il nostro comuneMaggio 2024

NUMERO UNICO PER LE EMERGENZE

112

NUMERO SERVIZIO DI CONTINUITÀ ASSISTENZIALE DI SARONNO

116117 
(Ex Guardia Medica)

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO

340 3848597 
P.zza San Pio V

protezione.civile@comune.gerenzano.va.it

COMUNE DI GERENZANO

02 9639911
Via Duca degli Abruzzi, 2

comune.gerenzano@pec.regione.lombardia.it

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO

02 96399106
UFFICIO SEGRETERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

segreteria@comune.gerenzano.va.it

02 96399110
  UFFICIO PROTOCOLLO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

02 96399120 / 02 96399121
UFFICIO SERVIZI DEMOGRAFICI - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

anagrafe@comune.gerenzano.va.it

UFFICIO TECNICO - MANUTENZIONI E SERVIZI LAVORI PUBBLICI

02 96399124
Orari: Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento
manutenzione@comune.gerenzano.va.it

02 96399107
IGIENE AMBIENTALE - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento

ambiente@comune.gerenzano.va.it

SVILUPPO ECONOMICO E ATTIVITÀ PRODUTTIVE

02 96399109
UFFICIO RAGIONERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399103
UFFICIO COMMERCIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

commercio@comune.gerenzano.va.it

URBANISTICA

02 96399125
Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento
urbanistica@comune.gerenzano.va.it

02 96399126
UFFICIO EDILIZIA PRIVATA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

edilizia@comune.gerenzano.va.it

02 96399124
PATRIMONIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

urbanistica@comune.gerenzano.va.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO
SPORT, SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

02 35944839
UFFICIO SOCIO-ASSISTENZIALE - Orari:

Lun - Mar - Mer - Gio (pomeriggio) - Ven - Sab: su appuntamento
sociale@comune.gerenzano.va.it

02 35944906
UFFICIO SCUOLA - Orari:

Lunedì - Mercoledì - Venerdì: 9.00-11.00
istruzione@comune.gerenzano.va.it

02 9688965
BIBLIOTECA - Orari:

Da Lunedì a Giovedì: 14.30-17.15
Venerdì: 14.30-17.00 / Sabato: 10.00-12.00

biblioteca@comune.gerenzano.va.it

CENTRO EDUCATIVO RICREATIVO - Orari:
Da Lunedì a Venerdì: 14.30-18.00

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399128 / 347 3615414
MESSO NOTIFICATORE  - UFFICIO DI POLIZIA LOCALE

Orari:
Lunedì e Sabato: 10.30-12.30

Da Martedì a Venerdì: 11.30-12.30
polizialocale@comune.gerenzano.va.it

02 9681531
FARMACIA COMUNALE

1° Maggio, angolo via Alfieri

TRIBUTI - SARONNO SERVIZI S.p.A.

02 96288225 / 0296288226 
Via Roma 16-18, Saronno

Sportello Utenti c/o Comune di Gerenzano - Orari:
Gio: 14.30-17.00 (su appuntamento)

tributigerenzano@saronnoservizi.it
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